

Forum du Télétravail, du Coworking et des Startups

Comment allier modernité et ruralité, favoriser l'emploi et l'innovation en milieu rural ? L'une des réponses trouvées par le Pays de Murat, sous l'impulsion de son président Bernard Delcros, a consisté à développer le télétravail. Depuis huit ans, il est ainsi possible de rester connecté avec le monde entier pour travailler sans quitter le territoire. 22 familles se sont installées grâce à cet outil unique en son genre en Auvergne, créant une trentaine d'emplois directs. Le centre de télétravail a également permis à 1.100 personnes, depuis sa création, de se former à l'utilisation professionnelle d'Internet.

Le Forum du Télétravail accompagne les énergies qui se manifestent et donne des clés de réussite à ceux qui montent des projets privés, mais aussi aux acteurs du territoire. Qu'ils soient des élus confrontés au Net, devenu incontournable, ou des professionnels du tourisme, dont la maîtrise de la communication et de la gestion par internet est un enjeu majeur de développement, tous se sont donné rendez-vous à cette occasion.

La table ronde de la matinée portait sur l'économie collaborative. Tisser des liens entre professionnels, mutualiser des outils et des moyens, créer une synergie entre différentes disciplines, autant de solutions pour être plus efficace et trouver de nouvelles organisations de tra-

Le Pays de Murat confirme son rôle de fer de lance de l'économie numérique en milieu rural. Lors du 7^{ème} Forum du Télétravail, du Coworking et des Startups, qui se tenait jeudi 15 octobre à Murat, des porteurs de projet de startups, des étudiants, des techniciens et des élus des territoires ont participé à une table ronde et différents ateliers. En point d'orgue du forum, le 2^{ème} concours « Coup de pouce startups » a sélectionné deux porteurs de projets d'entreprises numériques, qui seront aidés et « couvés » au sein de « la COcotte numérique », le nouveau nom du centre de télétravail du Pays de Murat.

Deux nouveaux projets innovants soutenus

vail. Parmi les intervenants, Sébastien Pissavy, cofondateur de la célèbre entreprise cantalienne Jeuxvidéo.com, et président de « Cantal Business Angels », qui aide les porteurs de projet, a fait part de son expérience. On notait également la présence de Mathieu Maire du Poset, directeur général adjoint d'Ulule, première plateforme européenne de financement participatif. Tout l'après-

midi, des ateliers étaient proposés, comme « comment créer son activité en télétravail », « comment créer sa boutique en ligne », ou « engager son territoire dans l'économie numérique, retour d'expérience ».

Le Pays de Murat va plus loin pour aider des porteurs de projets innovants et inciter des créateurs d'entreprise à s'installer. Il a créé l'année dernière le concours « Coup de Pouce

Startups », dont les résultats de la deuxième édition étaient annoncés en fin de journée. Les deux lauréats sont Elsa Guivarc'h et Sébastien Paccou, venus tout récemment s'installer en Pays de Murat. Ces deux nouveaux arrivants, en couple, sont en train de monter une activité de paysagiste, pour Elsa, et d'importation et de vente en ligne de bière tchèque, pour Sébastien. « On a vécu à Prague, en Tchéquie. En rentrant, on a réfléchi à une installation à la campagne et on est tombés sur le site Auvergne Life. La visite du télécentre et ce

qui se fait ici, où il y a une véritable vision, nous ont conforté dans notre choix ».

Grâce à « la COcotte numérique », ils vont disposer de tous les atouts pour mener à bien leurs projets, avec une aide financière de 1.000 € par mois pour chacun, un soutien logistique et un accompagnement humain sur mesure. Avec un hébergement gratuit au début et un accès permanent au centre de télétravail, les deux jeunes nouveaux Cantaliens vont pouvoir faire éclore leur talent d'entrepreneur. c.v.



Elsa Guivarc'h et Sébastien Paccou, lauréats du concours « Coup de Pouce Startups ».